

Cuba signale un troisième cas de variole du singe dans le pays

Image not found or type unknown

La Havane, 25 sept (RHC) Le ministère cubain de la Santé publique a signalé le troisième cas de variole du singe diagnostiqué à Cuba, sans lien avec les deux cas précédents.

Une patiente de 27 ans, résidant dans la province de Cienfuegos, a vu son infection confirmée par des tests effectués la veille.

La note du ministère précise que la patiente est un contact d'un citoyen cubain vivant aux États-Unis, qui avait des symptômes suspects de la maladie lorsqu'il est arrivée à Cuba le 3 septembre dernier et est retourné aux États-Unis le 13 de ce mois.

La patiente a commencé à présenter des symptômes le 15 et s'est rendue aux services de santé une semaine plus tard. Après des études réalisées au laboratoire national de référence de l'Institut de médecine tropicale Pedro Kourí, la présence du virus a été confirmée.

Le rapport ajoute que la patiente est hospitalisée avec un suivi médical et en isolement.

Comme indiqué dans le protocole, les spécialistes mènent les actions établies contre les épidémies et la surveillance épidémiologique.

Quant aux deux cas précédents, la source a indiqué qu'ils avaient quitté l'hôpital après être guéris et que rien n'indique la transmission de la maladie selon les contrôles locaux.

Jusqu'à présent, en septembre, l'Organisation mondiale de la santé a signalé 50 496 infections et 16 décès dus à la variole du singe dans 101 territoires. Les pays les plus touchés sont les États-Unis, l'Espagne, le Brésil, la France et l'Allemagne.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300276-cuba-sigale-un-troisieme-cas-de-variole-du-singe-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba